



PRESSEAUSENDUNG, JUNI 2023

Kleinregion Ostarrichi-Mostland

Jugendausflug zur Beach Volleyball EM 2023

Die Kleinregion Ostarrichi-Mostland lädt zum gemeinsamen Jugendausflug am 3. August 2023.

Alle Jugendlichen und jungen Erwachsenen zwischen 16 und 25 Jahren, die in den Gemeinden Amstetten, Euratsfeld, Neuhofen an der Ybbs, Oed-Oehling, Wallsee-Sindelsburg, Winklarn und Zeillern wohnen, sind herzlich zum gemeinsamen Jugendausflug eingeladen. Besucht wird die Beach Volleyball EM 2023 auf der Wiener Donauinsel am Donnerstag, 3. August 2023.

„Der Freundeskreis von jungen Menschen geht über die Gemeindegrenzen hinaus“, so David Kalteis, geschäftsführender Gemeinderat aus Oed-Oehling und Initiator des Jugendausflugs. „Mit dem gemeinsamen Angebot der Kleinregion wollen wir ein unvergessliches und lustiges Erlebnis schaffen und die Gänsehaut-Atmosphäre der Beach Volleyball EM 2023 spüren.“

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer erwarten spektakuläre Ballwechsel auf der Wiener Donauinsel mit den besten Teams Europas. Der Unkostenbeitrag beträgt 32 EUR pro Person, dazu gibt es auch einen Goodie-Bag für alle, die mitfahren. Ein- und Ausstiegsstellen zum Bus in jeder Gemeinde. Anmeldung bis 10. Juli mittels QR-Code oder <https://tinyurl.com/jugend23>. Der Ausflug ist ein Projekt der familienfreundlichen Region Ostarrichi-Mostland.



Foto: Maria Kogler, Doris Gugler, David Kalteis, Johann Weingartner, Sabine Dorner-Leyerer, Friedrich Pallinger, Michaela Hinterholzer, Johann Bachinger, Christian Haberhauer. Copyright: Kleinregion Ostarrichi-Mostland

Weitere Informationen:

DI Doris Gugler, BA

NÖ.Regional

+43 676 88 591 332

doris.gugler@noeregional.at

www.noeregional.at

www.facebook.com/noe.regional

www.linkedin.com/noe.regional

[NÖ.Regional.GmbH auf Youtube](https://www.youtube.com/NÖ.Regional.GmbH)